



UNIVERSIDAD | USAL

La Escuela de Educación celebra del 24 al 27 de abril la campaña 'Un libro un kilo'

La próxima semana se podrán donar libros en la biblioteca de este centro universitario para participar en la iniciativa

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila celebrará del 24 al 27 de abril la campaña 'Un libro un kilo', similar a la celebrada en años anteriores y que fue un éxito gracias a la colaboración de toda la comunidad educativa.

Para esta actividad necesitan el apoyo y la colaboración participando en la donación de libros y de alimentos que serán entregados al Banco de Alimentos de Ávila. Esta actividad pretende sensibilizar y concienciar sobre los graves problemas que la extensión de la pobreza en los últimos años, causa en nuestra sociedad.

La actividad, para la que se cuenta de nuevo con la valiosa colaboración de las trabajadoras de la biblioteca de la Escuela, se desarrollará en dos fases. Una primera primera, del 17 al 20 de abril, que estará dedicada a la recogida de libro en la biblioteca.

Los libros que pueden ser objeto de donación son, preferentemente, de literatura, como novelas, poesía, teatro, ensayos; obras de referencia; obras de temática local y literatura infantil

Posteriormente, del 24 al 27 de tendrá lugar el intercambio de libros por alimentos. Todas las personas interesadas podrán participar donando libros o intercambiando libros por alimentos.